

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari tingkat religiusitas dan disposibel income guru dan karyawan SD Muhammadiyah 10 terhadap minat menabung di bank syariah. Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang dilakukan dengan menggunakan regresi linier berganda, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Variabel tingkat religiusitas (X_1) diperoleh t_{hitung} sebesar 1,952. Nilai t_{tabel} untuk model regresi tersebut yaitu 1,693. Hasil uji tersebut menunjukkan bahwa nilai t_{hitung} $1,952 > t_{tabel}$ 1,693. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa variabel tingkat religiusitas berpengaruh terhadap minat menabung guru dan karyawan SDM10 di bank syariah.
2. Variabel disposable income (X_2) diperoleh t_{hitung} sebesar 0,-099. Nilai t_{tabel} untuk model regresi tersebut yaitu 1,693. Hasil uji tersebut menunjukkan bahwa nilai t_{hitung} $0,-099 < t_{tabel}$ 1,693. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa disposable income tidak berpengaruh terhadap minat menabung guru dan karyawan SDM10 di bank syariah.
3. Hasil uji F tersebut diperoleh nilai F_{hitung} sebesar 1,956, sedangkan nilai F_{tabel} sebesar 3,29. Berarti nilai F_{hitung} $1,956 > F_{tabel}$ 3,29. Sehingga keputusannya adalah Variabel X (pemahaman tingkat religi dan disposable income) secara simultan tidak berpengaruh terhadap minat menabung guru dan karyawan SDM10 di bank syariah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dipaparkan tersebut, peneliti selanjutnya menyampaikan saran-saran yang terkait dan sekiranya bermanfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran yang dipaparkan peneliti sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya, hendaknya untuk memperluas penelitian sehingga diperoleh informasi yang lebih lengkap tentang faktor-faktor yang mempengaruhi minat menabung di perbankan syariah. Mengingat dalam penelitian ini hanya menggunakan 2 faktor saja, yaitu tingkat religiusitas dan disposibel income. Penambahan variabel atau indikator baru perlu dilakukan dalam penelitian yang akan datang agar dapat menghasilkan gambaran yang lebih luas tentang masalah penelitian yang sedang diteliti.
2. Karena variabel tingkat religiusitas berpengaruh positif terhadap minat menabung guru dan karyawan SD Muhammadiyah 10 pada perbankan syariah, maka pihak sekolah bekerja sama dengan bank syariah mengadakan upaya-upaya untuk meningkatkan minat guru dan karyawan terhadap bank syariah seperti seminar, pengadaan fasilitas berbasis syariah di sekolah, dan menjadikan bank syariah sebagai bank resmi pembayaran administrasi sekolah.